

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、よき初春をお迎えのことと存じます。

2020年も、より一層のご支援、お引立てを賜りますようお願い申し上げます。



～1月の旬な食べ物～

イチゴは一般的に4月から6月が旬な時期ですが(植え付け時期は秋植え9月～11月)

近年はハウス栽培が盛んになり、ハウス栽培だと暖房器具等で温度調節が行えます。

イチゴの栽培適温、発芽適温は20度前後のため温度調整をすることができる12月頃からもイチゴが収穫できるようになり、現在では冬から春にかけてがイチゴの旬な時期となっています。

～イチゴが一番美味しい時期は？～

春夏秋冬で一番イチゴが美味しい時期は冬です。果実が実ってから

収穫されるまでの日数が長くなればなるほど甘みが増します。

(※気温が低ければ低いほど収穫までの日数が長くなり甘みが乘ります)

1月は株も元気で日照不足にもならないためイチゴ栽培、イチゴ収穫には最適な月と考えられます。

～美味しいイチゴの見分け方～

①ヘタが反っており濃い緑②表面に光沢がありヘタの所まで真っ赤なイチゴ

イチゴには、糖度が高い、糖度酸味のバランスが良い、糖度酸味共に高いと品種により違いがあります。

糖度が高い…章姫、さがほのか、かおり野、スカイベリー

糖度酸味のバランスが良い…とちおとめ、とよのか、イルビー

糖度酸味共に高い…紅ほっぺ、あまおう、おいCベリー



米の豆知識～近年の価格傾向について～

(コメ輸出価格 最低に。 日経新聞2019年11月)

高単価な富裕層向けの販売が伸び悩む一方、割安なコメを求める和食店など

業務用米の出荷が伸びている為だ。輸出を手掛ける大手卸は「日本産の米だ

からと高く売れる市場は飽和した。割安な米を求める外食向けの販売が全体

の過半になった」と話す。



一昨年・昨年と兵庫県産B銘柄(ヒノヒカリ・キヌヒカリ・きぬむすめ)の価格は高く評価されており、コシヒカリとの価格差が小さくなっています。播磨地区ではヒノヒカリの作付が多いので昨年は初期にジャンボタニシでの食害や後半はウンカの発生などがあり病害虫対策が必要です。その土地に合った防除方法を今後も紹介致します。価格もさることながら、いかに収量を下げない管理が大切です。弊社では米の買い取りにも力を入れておりますので是非お問い合わせ下さい。